

三春町議会では、町民の多くの意見を町政に反映させるべく各種団体を中心に意見交換会を行っています。今回は、令和7年12月までに意見交換が行われた3団体を特集として取り上げます。

2025年11月14日開催

三春町住宅研究会

テーマ 岩江地区の除染仮置き場跡地利用について

岩江地区の要望に基づき、現在三春町住宅研究会では、各社で案を作成しプロポーザルを行うなど跡地利用について考えています。今回は住宅研究会で作成した案について意見交換をしました。

意見交換会の内容

住宅研究会

- ・子どもたちが遊べる空間や岩江地区の自然を活かした複合施設など、地域の中心になる計画が望ましい。
- ・三春町内外から人が集まるようなお店や施設、こどもクリニックなどの医療施設があるとよい。
- ・舞木駅や岩江小学校、こども園などの施設との動線を考えた設計が重要。

議会

- ・住宅、商業施設、屋内遊び場、医療施設の複合整備が若い世代を呼び込むために必要。
- ・宅地整備が最優先。住宅研究会との意見交換は有意義。
- ・河川が増水した時の治水対策が必要。管理道路を確保して郡山方面に抜けられるようにするべき。



まとめ

将来に向けた土地の有効活用について、県の河川改修終了後速やかに事業が進むよう、早い段階から検討していく必要性が確認されました。

代表者の感想

議員さんからたくさんお話を伺いました、具体的にこういう提案をしたほうが良いのかと大変参考になりました。多様な意見を出すことが今回の目的でしたので、まちづくりのためにいろいろな提案をしていきたいと思います。

影山吉則会長

